



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

29. September 2014

Film, Gesellschaft & Soziales, Homepage, Veranstaltungen, Kultur

Inklusives Filmfest startet

Unter dem Titel „Fokus Inklusion“ bilden drei Filme in der Caligari Filmbühne, Marktplatz 9, den Auftakt zu „No Limits – Filmfest der Inklusion“. Karten je Film zu 6 Euro, ermäßigt 5 Euro, gibt es bei der Tourist Information, Marktplatz 1, sowie täglich von 17 bis 20.30 Uhr an der Kinokasse.

Das Filmfest startet am Donnerstag, 2. Oktober, 17.30 Uhr, mit dem Interviewfilm von und mit Hugo Kükelhaus „Das Leben ist Schwingung“. Der geistige Vater des Erfahrungsfeldes von Schloss Freudenberg hat sich zeitlebens mit der „Normalität als Schwerstbehinderung“ auseinandergesetzt. Matthias Schenk, Schüler von Hugo Kükelhaus, und Beatrice Dastis Schenk sind anwesend und führen in den Film ein. Er wurde 1984 produziert und ist nicht barrierefrei.

„Berg Fidel“ am Samstag, 4. Oktober, 18 Uhr, zeigt den ganz normalen Alltag an einer inklusiven Grundschule aus Sicht der Schülerinnen und Schüler. Gezeigt wird der Film mit Audiodeskription. Die Hörtechnik steht an der Kinokasse zur Ausleihe zur Verfügung.

„Mit ganzer Kraft“ am Sonntag, 5. Oktober, 18 Uhr, ist eine außergewöhnliche Geschichte über ein besonderes Vater-Sohn-Verhältnis, inspiriert von einer wahren Begebenheit. Er erzählt, wie sich der körperbehinderte Julien und dessen Vater Paul auf das Abenteuer einer Ironman-Teilnahme einlassen.

„Greta und Starks“ entwickelte Apps, die es Menschen mit Sinnesbeeinträchtigung ermöglichen, mit dem eigenen Smartphone Audiodeskription und Untertitel im Kino zu empfangen. „Es freut mich sehr, dass die Geschäftsführerin von ‚Greta und Starks‘, Seneit Debese, ab 17.30 Uhr, die Apps vorstellen und für Fragen zur Verfügung stehen wird“, so Kulturdezernentin Rose-Lore Scholz. Geeignet hierfür sind alle Smartphones mit Android- oder IOS-Betriebssystem. Nähere Informationen gibt es im Internet unter <http://www.gretaundstarks.de>.

Die Anzahl der für Kinofilme zur Verfügung stehenden Apps wird ständig erweitert. Jedoch verfügen nicht alle Menschen mit Sinnesbeeinträchtigung über ein Smartphone. Bürgerinnen und Bürger, die ein überzähliges Smartphone mit dem Betriebssystem Android ab Version 2.3 oder iPhone, iPod Touch beziehungsweise iPad ab Version 6.1, besitzen und dieses zur Verfügung stellen möchten, können dieses an der Kinokasse abgeben. Es wird dann als Ausleihgerät genutzt.

„No Limits“ ist eine Veranstaltung des Kulturamtes der Landeshauptstadt Wiesbaden in Kooperation mit der Lebenshilfe Wiesbaden e.V. und der EVIM Gemeinnützige Behindertenhilfe GmbH. Sie wird gefördert durch den Kulturfonds Frankfurt Rhein-Main.

Die Programmbroschüre gibt es in den bekannten Auslagestellen und im Internet unter <http://www.wiesbaden.de/nolimits>. Pressefotos als Download stehen unter <https://www.dropbox.com/sh/4puscodmk0vhwgy/AAC2jCL6zZ7zDCI9PwgsrQfqa?dl=0> zur Verfügung. Alle Rechte liegen beim jeweiligen Verleih.

Weitere Informationen erhalten Interessierte im Kulturamt unter der Telefonnummer 0611 314719.

+++